

ALMERÍA

Detenida la familia 'reina' del menudeo de droga de la capital

● La Policía Nacional encuentra en la vivienda de esta banda 223 plantas de marihuana

Redacción

Agentes de la Policía Nacional han desmantelado una plantación indoor de 223 plantas de marihuana ubicada en una vivienda de Almería. En la operación han sido detenidos cuatro integrantes de un clan familiar, considerado uno de los principales grupos de distribuidores de estupefaciente al menudeo de la capital almeriense. Utilizaban tres viviendas con puertas y ventanas especialmente reforzadas para vender heroína, cocaína y marihuana y cultivar la plantación indoor desmantelada.

Los agentes informan de que "contrataban" a toxicómanos para labores de vigilancia

La investigación se inició el pasado mes de noviembre a raíz de diversas informaciones que apuntaban a un grupo, todos ellos miembros de un clan familiar y dedicados a la venta de droga. Tras varias gestiones los investigadores constataron que el grupo utilizaba tres viviendas en la barriada del Puche de Almería, desde donde llevaban a cabo la distribución de heroína, cocaína y marihuana.



Algunos de los agentes encargados de llevar a cabo esta operación policial.



Imágenes del interior de la vivienda y algunas plantas de marihuana.

Uno de los domicilios se usaba principalmente como almacén para la droga, mientras que en otro de ellos disponían de una importante plantación de marihuana. El grupo, que estaba dirigido por una mujer, era considerado uno de los

principales proveedores de estupefacientes al menudeo de la ciudad. Los arrestados contaban con numerosos "aguadores", toxicómanos de la zona a los que, a cambio de realizar labores de vigilancia y captación de clientes por las

calles adyacentes, les proporcionaban dosis diarias de droga.

Una vez se obtuvieron las evidencias suficientes de la actividad ilícita que se desarrollaba en el interior de las viviendas, agentes del Grupo Operativo Especial de Seguridad asaltaron de madrugada los inmuebles. Los agentes se encontraron con múltiples dificultades para acceder a las viviendas ya que tanto las puertas como las ventanas habían sido reforzadas con rejas y barras de hierro. En el interior de una de las casas hallaron 223 plantas de marihuana con un peso de unos 53 kilogramos. La investigación ha sido realizada por el grupo de Policía Judicial y la UPR de la Comisaría Provincial de Almería, quienes han contado con la colaboración de agentes del GOES de Málaga en el momento de efectuar la entrada y registro en los domicilios.

EN BREVE

Desmantelado un punto de venta de estupefacientes

VÍCAR. Agentes de la Guardia Civil del Puesto Principal de Vícar (Almería), han detenido a J. J. V. T., de 25 años de edad, vecino de La Cañada de San Urbano (Almería), y E. A., de 39, con domicilio en La Gangosa-Vícar (Almería), como presuntos autores de un delito contra la salud pública. La persona que regenta el punto de venta, ha sido detenido dos veces en los últimos tres años por hechos similares.

Arrestados autores acusados de robar en casas del Almanzora

OLULA DEL RÍO. Agentes de la Guardia Civil del Puesto de Olula del Río (Almería), han detenido a cuatro integrantes de un grupo organizado y dedicado a la comisión de robos en viviendas, ubicadas en pequeñas localidades de la comarca almeriense del Alto Almanzora, cuyos moradores son personas mayores. La Guardia Civil inicia la investigación a finales del pasado año, por un robo cometido en armuña.

Autoescuelas y Policía Local colaboran para mejorar las señales

EN LA CAPITAL. Las autoescuelas de la provincia colaboran con la Policía Local de Almería en la mejora de la señalización de la capital para detectar zonas con deficiencia. Miembros de la directiva de Asoproal y responsables de Tráfico de la ciudad afianzan su compromiso con el aumento de la seguridad vial durante una visita a las nuevas dependencias.

Tf.: 950 625 245

TANATORIO CREMATORIO MEDITERRANEO

FUNERARIA SAN JOSE

Dispone de Crematorio, 8 Salas de Velatorios, Capilla, Restaurante-Cafetería, Sala de fumadores, Exposición de Lápidas y Flores

100% de Almería - 28 años nos avalan

Única instalación metropolitana

www.funerariasanjose.es

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE

Doña Carmen Domínguez Calvo

viuda de
Don Juan López Torres

Que falleció cristianamente en el día de ayer a los 81 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad
D. E. P.

Sus hijos: Juan, María del Carmen, Francisco, Manuel y María Dolores; hijos políticos: Rosa Ramos, María Salazar, Maribel Sánchez, Antonio Román y Antonio Herrada; nietos, biznietos, hermanos, sobrinos y demás familia

Al participar a sus amistades tan sensible pérdida, ruegan una oración por el eterno descanso de su alma y la asistencia a la conducción del cadáver, que tendrá lugar HOY (D.m.) a las 9:20 horas desde el Tanatorio Campos de Níjar, en la Ctra. de San Isidro - Campohermoso, Km. 10.100, hasta la Iglesia Parroquial de Cabo de Gata, donde se oficiará la misa de Còrporo Insepulto a las 10:00 horas, despidiéndose seguidamente el duelo, por cuyo favor les quedarán muy agradecidos.

Acuerdo de transformación de Sociedad Agraria de Transformación en sociedad limitada.

SOCIEDAD AGRARIA DE TRANSFORMACIÓN GONFER 2007, con C.I.F. número V-04609912, y con domicilio social en cortijo el Panadero, s/n, de El Barranquete @C Níjar (Almería); en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 14 de la Ley 3/2009, de 3 de abril, sobre modificaciones estructurales de las Sociedades Mercantiles, se hace público que la Junta general ordinaria y universal de accionistas, celebrada en fecha 23 de enero de 2013, aprobó, por unanimidad, la transformación de la Sociedad Agraria de Transformación en Sociedad de Responsabilidad Limitada, así como, el balance de transformación cerrado a 22 de enero de 2013, el nuevo texto de los Estatutos sociales atendiendo a su nueva forma social y el nombramiento del Administrador, modificación de su objeto social y denominación, pasando a denominarse "GONFER GROUP 2013, SOCIEDAD LIMITADA".

Barranquete, término de Níjar (Almería)

23 de Enero de 2013
El Administrador Único,
Don José Angel González García.

	Tanatorio de Almería C/ Suffli, nº 4 Tel. 950 624 242	Tanatorio de Berja Avda. de las Alpujarras, s/n Tel. 950 492 222	Tanatorio-Crematorio Campos de Níjar Ctra. San Isidro a Campohermoso, km 10 Tel. 950 367 000	Tanatorio-Crematorio El Ejido Ctra. de Almerimar, s/n Tel. 950 573 377	Tanatorio-Crematorio Roquetas de Mar Ctra. Cortijos de Marín - Urba Tel. 950 900 011
	Tanatorios del Sur				